

町に100万円を寄付

菊地孝常さん（宮崎市）

福祉関係に使ってください

6月19日、町に対し、宮崎県宮崎市の菊地孝常さん（73歳）から町の福祉関係に使ってほしい」と100万円の寄付がありました。

菊地さんは、もともと宮崎県の出身でしたが、父親が根雨高等女学校の教職に就かれ、昭和6年から10年間（根雨小学校5年生まで）根雨地区に住んでいました。

昭和8年の大雪で住んでいた家がつぶれた時、近所に住む住民や寄宿舎の女生生らに助けられたことがとても印象的とあり、「日野町は第二のふるさと」と町に寄付の申し出がありました。

長年努力され、貯められた寄付金の100万円は、町の福祉関係に使ってほしいとのことで、梅林町長は「とても感謝しています。ぜひ福祉に使わせていただきます」と話しました。

現在、菊池さんは、宮崎県の専門学校で非常勤講師を退職し、宮崎市内に在住。

多彩なステージ

第7回日野川音楽祭



ステージで熱唱する音楽愛好者

音楽で文化交流を広げようと、6月29日、日野川音楽祭が、町文化センターで開催されました。

音楽祭は、日野川沿線で活躍する町内外の音楽愛好者ら約110人が出演。フォーク、合唱、大正琴、邦楽のヒット曲、マジックショーなど多彩なステージが繰り広げられました。

町内からは、木嶋泰さん（根雨）やコーラスグループなどが参加し、美しい歌声を披露しました。音楽祭の最後には、会場全員で町民歌を合唱。会場に詰めかけた200人は、約4時間のステージを満喫しました。

楽しみながらホールを回る

日野町民ゴルフ大会

ゴルフを通して親睦を図ろうと、6月22日、日野町民ゴルフ大会（町体育協会ゴルフ部主催）が、神郷ゴルフクラブ（岡山県）で開催されました。

大会には30人のゴルフ愛好者が参加。各組に分かれ、日ごろの腕前を競い合いながら楽しくホールを回りました。

成績は次のとおり（敬称略）
優勝〓生田英明 2位〓富田弘文 3位〓渡部不二夫 4位〓中西康夫



優勝トロフィーを手に喜びの生田さん

小型ポンプの部で優勝

西部消防ポンプ操法大会

操法技術の向上を目指そうと、7月6日、西部消防ポンプ操法大会が県消防学校（米子市）で開催され、ポンプ車の部と小型ポンプの部に町消防団が出場しました。

出場した第一分団の団員11人は、日ごろの練習成果をみごとに発揮し、小型ポンプの部で優勝（4チーム参加）、ポンプ車の部で4位（11チーム参加）に入賞しました。

優勝した小型ポンプの部は、7月20日に倉吉市で開かれる県大会に出場します。

犯罪や非行のない

明るい社会へ

街頭広報で呼びかける7月の「社会を明るくする運動」強化月間に合わせ、7月2日に黒坂駅前、3日に根雨駅前街頭広報が行われました。

参加した保護司、更生保護婦人会員ら15人は「犯罪や非行のない明るい社会を目指しましょう」と呼びかけながら啓発チラシなどを通学する高校生や住民に配りました。

社会を明るくする運動

犯罪や非行防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築いていこうと、毎年7月に全国的な運動が行われています。

今年は「犯罪や非行を防止し、罪を犯した人や非行をした少年の更生を支え、人々が支え合って生きていく明るい地域づくり」に参画する」を重点目標に、幅広い運動を展開していきます。皆さんのご理解とご協力をお願いします。